

Polsek Takokak Gelar Patroli Malam, Sambangi Satpam Setempat untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jun 3, 2024 - 09:52



Polres Cianjur Polda Jabar Personel Polsek Takokak Polres Cianjur kembali menggelar kegiatan Patroli Malam dengan menyambangi Satpam setempat guna mencegah gangguan Kamtibmas. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 3 Juni 2024, di wilayah hukum Polsek Takokak sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam patroli malam tersebut, Personel Polsek Takokak mengunjungi pos-pos Satpam yang tersebar di sekitar wilayahnya. Mereka berdialog dengan para Satpam, bertukar informasi terkait situasi keamanan, dan berkoordinasi untuk mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas, seperti tindak kejahatan, perampokan, dan aksi kriminal lainnya yang dapat mengancam keamanan lingkungan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan bahwa kegiatan Patroli Malam dengan sambang Satpam setempat merupakan bagian dari strategi proaktif Polsek Takokak dalam mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas. "Kami aktif berkoordinasi dengan Satpam setempat untuk memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan lingkungan. Melalui dialog dan kolaborasi ini, kami berupaya maksimal dalam mencegah potensi gangguan Kamtibmas," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi atas langkah proaktif Personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan wilayahnya dengan melaksanakan Patroli Malam yang melibatkan Satpam setempat. "Kami mengapresiasi kerja keras dan sinergi antara Polsek Takokak dengan Satpam setempat dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan. Langkah ini menunjukkan komitmen Polsek Takokak dalam memberikan perlindungan kepada masyarakat," ungkap AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan adanya kegiatan Patroli Malam dengan sambang Satpam setempat, diharapkan dapat terjalin kerjasama yang baik antara pihak kepolisian dan Satpam untuk mencegah berbagai potensi gangguan Kamtibmas. Polsek Takokak akan terus meningkatkan patroli malam dan berbagai strategi preventif lainnya guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat secara menyeluruh.